

地域とともに、県立旭高等学校

神奈川県立旭高等学校
学校便り
令和4年6月27日
校長 広瀬 邦彦

令和4年6月号



遅い梅雨入りとはいえ、青空も望める天気です。学校は夏服の時期を迎え、生徒も軽装に変わりました。にわか雨もあるものの、雨の時期はまだこれからでしょうか。梅雨が明け、夏の訪れも待たれるこの頃です。

体育大会

コロナの影響により2年間中止になっていた体育大会を5月下旬に実施しました。

生徒はそれぞれの種目に全力で臨みました。生徒は熱心に観戦し、クラスを超えて多くの応援がありました。学校全体として、久しぶりの体育大会は大いに盛り上がりました。



3学年 修学旅行代替旅行



昨年10月に予定していた修学旅行がコロナの影響により延期になった3学年の修学旅行代替旅行が5月末に行われました。

1泊2日の短期間の旅行になりましたが、学年として親睦を深めてきました。初日はユニバーサルスタジオジャパン、2日目は大阪市周辺を班別行動しました。

地域連携部会に生徒会役員が参加

学校外の地域の方々と学校職員で毎年行われる地域連携部会に生徒会役員が参加しました。地域との連携を強化し教育活動の活性化を目指して議論しました。生徒は積極的に発言し、意見を交換しました。

